

martes 16 de junio de 2015

El Alcalde de Antequera abre el "famtrip" promocional para profesionales del ciclo de visitas nocturnas "Luz de Luna"

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha presidido en la tarde de hoy martes la apertura del "famtrip" demostrativo del ciclo de visitas nocturnas "Antequera, Luz de Luna", que ha adelantado hoy su inicio para profesionales del sector turístico y medios de comunicación.



Descargar imagen

El comienzo de este "famtrip" se ha realizado en el Museo de Arte de la Diputación de Málaga (MAD), una de las novedades que se incorporan al ciclo de visitas durante el próximo verano. También cabe destacar la presencia de la concejal de Turismo, Belén Jiménez, o el concejal de Patrimonio Mundial, Juan Rosas.

Precisamente, el Alcalde ha realizado mención especial a los Dólmenes de Antequera como uno de los elementos que forman parte de "Luz de Luna" y cuya candidatura a entrar en la lista indicativa de Patrimonio Mundial "debe de ser aprovechada por todos", para lo que ya ha anunciado que desde el Ayuntamiento se comenzarán en el mes de julio varias campañas y actuaciones promocionales a tal efecto. Por otra parte, Barón ha ensalzado la colaboración entre administraciones públicas, actores turísticos y económicos e iniciativa privada para poner en marcha, un año más, un renovado ciclo de visitas

nocturnas a monumentos y enclaves de excepción en Antequera durante el verano.



Descargar imagen



Descargar imagen